

Forkompimda Sumbawa Barat Senam Pagi Bersama Untuk Jalin Sinergitas dan Tingkatkan Imun Dalam Tubuh

Syafruddin Adi - SYAFRUDDIN.JURNALIS.ID

Oct 23, 2021 - 08:12



Sumbawa Barat - Dalam situasi pandemi covid-19 untuk meningkatkan imunitas tubuh Bupati dan Wakil Bupati Sumbawa barat menggelar Senam Pagi bersama Forkopimda, bertempat di Lapangan Sarja Arya Racana Polres Sumbawa Barat. Pada jum'at (22/10/21) pukul 06.30 wita.

Kegiatan senam pagi bersama hadir

Bupati Sumbawa Barat Dr.Ir.H.W Musyafirin,MM.Wakil Bupati Sumbawa Barat Fud Syaifuddin,ST.Kapolres Sumbawa Barat AKBP Heru Muslimin, SIK.MIP. Dandim 1628 SB Letkol Czi Sunardi ,MIP. Kajari Sumbawa Barat Soesono,SH,.MH.Danki Brimob Kompi 2 Yon B Pelopor AKP Bambang Martha Radityana, SIK.Sekda Sumbawa Barat Amar Nurmansyah,ST.MSi. Ketua pengadilan agama Sumbawa Barat Nahdiyatul Ummah, S.Ag., M.H. Para Kadis Pemda Sumbawa Barat. Personil Kodim 1628,Polres,Pemda dan Kejaksaan Kabupaten Sumbawa Barat yang berjumlah sekitar 300 orang.

Kapolres Sumbawa Barat AKBP Heru Muslimin SIK,.M.IP melalui Kasi Humas Polres Sumbawa Barat IPDA Eddy Soebandi,S.Sos mengatakan, kegiatan senam pagi bersama Bupati dan wakil Bupati serta Forkopimda Kabupaten Sumbawa Barat dengan TNI,Polri dan Kejaksaan dalam rangka menjalin silaturahmi serta memperkuat sinergitas antara pemerintah daerah dengan TNI Polri dan Kejaksaan.

" Bahwa dalam kegiatan senam pagi bersama tersebut untuk kebugaran dan meningkatkan imun dalam tubuh agar tetap sehat,dan juga di imbangi dengan makanan yang sehat dan Pola Hidup Bersih dan Sehat (PHBS)" kata Eddy

Lanjut Eddy,perlu kiranya kegiatan Senam Pagi bersama tersebut rutin dilakukan setiap satu minggu sekali untuk memperkuat sinergitas antara pemerintah daerah dengan TNI, Polri dan Kejaksaan Negeri Sumbawa Barat.

"Diimbau kepada peserta senam untuk tetap memperhatikan protokol kesehatan covid-19 guna untuk memutus mata rantai penyebaran covid-19 dan menghindari adanya postingan yang bersifat kontra produktif terkait dengan kegiatan tersebut."pungkasnya (Adbravo)